





























## EL PROGRAMA ELECTORAL PRESENTADO HOY POR EL PARTIDO POPULAR RECOGE LAS REIVINDICACIONES PLANTEADAS POR LA PLATAFORMA PARA UNA JUBILACIÓN DIGNA Y LA PLENA **EQUIPARACIÓN SALARIAL DE POLICÍAS Y GUARDIAS CIVILES**

La PLATAFORMA POR UNA JUBILACIÓN DIGNA Y LA PLENA EQUIPARACIÓN SALARIAL DE POLICÍAS Y GUARDIAS CIVILES irá analizando los programas electorales de las principales fuerzas políticas que concurren a las elecciones general del 23-J.

El programa electoral ha de considerarse un compromiso con la sociedad, y el primero en presentarse ha sido el del Partido Popular. Desde la Plataforma valoramos positivamente al recoger que "nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad deben estar respaldadas por los poderes públicos y dotadas adecuadamente de recursos para cumplir con garantías y eficacia sus funciones de protección social."

En lo que se afecta a los policías y guardias civiles, para alcanzar la plena equiparación económica y profesional entre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y las policías autonómicas y locales, el programa prestando por el Partido Popular recoge que:































- "CULMINAREMOS EL "ACUERDO DE EQUIPARACIÓN SALARIAL" DE POLICÍA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL firmado por el Gobierno del Partido Popular, en el año 2018.
- Crearemos una Comisión para valorar, en su caso, la JUBILACIÓN ANTICIPADA dentro de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad.
- Reformaremos la ley para considerar a la Policía Nacional, la Guardia Civil y la Policía Local como PROFESIÓN DE RIESGO.
- Reforzaremos el PRINCIPIO DE AUTORIDAD de los agentes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado para evitar situaciones de riesgo."

Este es un primer paso, fruto del trabajo y la unión de la mayoría de las organizaciones aunadas en la Plataforma que da nombre a una reivindicación que esperamos se vea finalmente conseguida.

Seguiremos informando del resto de las medidas según las vayamos conociendo. Pero sobre todo, seguiremos trabajando hasta que consigamos la PLENA EQUIPARACIÓN SALARIAL Y UNA JUBILACIÓN DIGNA.

En Madrid, a 4 de julio de 2023